

# 卒園児クリスマス会をしました

12月21日（土）に3月に本園を卒園した1年生85名が集まり、先生方と一緒に楽しいひと時を過ごしました。

みんなで歌を歌ったあと、グループに分かれてクイズ大会をし、幼稚園時代を思い出しながらクイズに答えていました。正解発表をするごとに喜んだりがっかりしたりして大変盛り上がりました。その後、持ってきたプレゼントの交換をしました。開けるのは帰ってからの楽しみでしたが、あげる子の喜んだ顔を想像しながら選んだプレゼントは何だったかな？

おやつタイムでは、先生方と小学校の話やお友達の話でワイワイ話が弾み、あっという間に時間が過ぎました。

言葉遣いが丁寧になり、一周り大きくなったお子さんたちを見て月日の流れを感じました。



＝子供たちによるはじめの言葉＝



＝あわてんぼうのサンタクロースを歌いました＝



＝クイズ大会！こたえはなんだっけ？＝



**=サンタさんの似顔絵発表=**



**=公大先生を上手に描けたのは誰？=**



**=優勝したチームには素敵な景品が=**



**=お楽しみプレゼント交換！！=**



**=クラスに分かれておやつタイム！=**

会の間、保護者の皆さんも別室に集まってティータイム！賑やかに情報交換をしていました。  
楽しい時間はあっという間に過ぎ、お帰りの時間になってしまいました。みんなまた遊びに来てね。